
Сейчас важнее всего сохранить 
народное детище, чтобы рука 
варваров его не коснулась.

Кстати, имена тех, кто внёс 
свой вклад в строительство часов
ни, вписаны в специальную кни
гу. В ней более 300 имён. Здесь 
целые коллективы и отдельные 
горожане, люди преклонного 
возраста и молодёжь, предприни
матели и бюджетники. Похоже, её 
страницы будут и дальше запол
няться новыми именами, по
скольку нужно сделать ещё нема

ло. С наступлением весны будет 
проведено благоустройство при
легающей территории, кое-что 
должно измениться и во внешнем 
убранстве часовни. Самое глав
ное - часовня открыта. График её 
работы пока не определён, но, 
как было сказано на освящении, 
богослужения здесь будут прово
диться по праздничным дням и 
выходным.
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Святое дело
«Свершилось» - именно это слово можно было прочитать 
в глазах тех, кто в минувшую пятницу побывал на открытии 
часовни на кладбище Макарово и стал свидетелем ее освящения

Прошло это событие 
без лишней суеты. Здесь 
были в основном те, кто 
два года жил надеждой на 
благополучный исход 
дела. Главные действую
щие лица - инициаторы 
народной стройки: вете
раны, строители, пред
ставители администра
ции города, настоятель 
Свято-Стефановского 
храма отец Николай и 
прихожане.

Строительство часовни нача
лось два года назад с благослове
ния епископа Архангельского и 
Холмогорского Тихона и велось 
методом народной стройки. Ини
циативу ветеранов поддержала 
администрация города, отклик
нулось предпринимательское со
общество, жертвовали на храм 
горожане. 

Не знаю, что было предпосыл
кой к тому, что часовня освяще
на в честь Георгия Победонос
ца. То ли то, что инициаторами 
стройки выступили ветераны 
войны и военной службы, или 
что её открытие состоялось в ка
нун Дня защитника Отечества, но 
все участники праздника с радо
стью восприняли сей факт.

- Великая милость, что случи
лось это событие, - сказал отец 
Николай. - Эта часовня благосло
вит всех, кто покоится на кладби
ще, и даст возможность тем, кто 
будет здесь молиться и ставить 
свечи за упокой, ощутить духов
ную близость с теми, кого нет.

- Спасибо всем, кто отклик
нулся, кто поддержал нашу идею. 
Строителям, жертвователям, - 
волнуясь, произнёс главный 
«двигатель» строительства Вени
амин Семёнович Харитонов. -
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